

Contre le nucléaire civil et militaire

Si les parlementaires avaient joué le rôle qu'ils prétendent jouer, ils se seraient entendu pour garder sous terre ce mauvais génie dont les radiations sont non seulement cancérigène mais pire encore, mutagène, donc transmissible génétiquement. Ils l'ont utilisé tout de suite pour fabriquer des bombes qu'ils ont lancé sur des civils japonais n'ont sans l'avoir d'abord expérimenté sur leurs propres soldats au Nouveau Mexique, puis ils ont contaminé tous les êtres vivants avec mille essais atmosphériques et il continuent avec les munitions à l'uranium appauvri qui empoisonnent les civils et leurs propres soldats. Un crime de plus au dossier des politiques. Dans une décision digne de Kim Junq-ill, M. Harper a renvoyé la commissaire à la sécurité qui voulait suspendre la production à la centrale de Chalk River le temps de faire les réparations nécessaires. Les autorités russes ont attendu 36 hrs avant d'annoncer la catastrophe aux habitants de Tchernobyl et 15 jours pour l'admettre officiellement. En fait c'est la Suède qui a annoncé la nouvelle après avoir détecté le nuage radioactif dont la France, qui a un gros programme nucléaire, a nié les retombées pendant 15 jours. Le nuage se serait arrêté à la frontière... L'impossibilité de se fier aux gouvernants est première raison de sortir du nucléaire.

Même si on pouvait faire confiance aux gouvernants, il resterait impossible de maintenir à l'abri de toute catastrophe naturelle ou politique (Ukraine) pendant des milliers d'années la société hautement technologique nécessaire au maintien des centrales et à la surveillance des déchets. Après la chute de l'empire romain il faudra attendre 1500 ans pour retrouver des réseaux d'égouts et d'aqueducs. Rappelons qu'il y a quinze mille ans un glacier recouvrait le Canada. On a déjà perdu le contrôle des déchets nucléaires. Après la chute de l'URSS des gens se promenaient avec du matériel radioactif dans leur valise. La mafia italienne coule des navires remplis de déchets nucléaires dans la Méditerranée, idem pour l'URSS dans l'océan Arctique. etc

Au lieu de s'entendre entre eux pour éviter le nucléaire, les parlementaires encouragent et subventionnent son utilisation même civile pour des raisons d'abord militaires. Après Hiroshima, Chernobyl, Fukushima il est étonnant de voir des gens défendre encore le nucléaire. Trois anciens premiers ministres du Japon militent pour que l'humanité abandonne le nucléaire.

Il est difficile de pas traiter d'irresponsables les gens qui ont développé le nucléaire tout spécialement son application militaire. Comme dans d'autres domaines les gens qui travaillent pour une organisation se comportent comme des psychopathes oubliant jusqu'à leur propre sécurité et celle de leurs enfants pour obéir à leur organisation.